

## Sortie « Les Grands Parcs » du 17 avril 2019

Nous sommes 4 au départ du Pont de Chatou. C'est une belle journée de printemps, même si le fond de l'air est encore frais. Pas de vent. Ce qui change des jours précédents.

A 9 heures, nous prenons la route et commençons par la Côte Grise.

Nous traversons le Parc de St Cloud, et faisons une halte sur la terrasse face à Paris, qui est dans une légère brume.



Nous reprenons la route pour affronter la principale difficulté de la journée : la côte de Meudon (14 %).

Nous traversons la forêt de Meudon en longeant les étangs, et nous sortons au niveau de Clamart. Nous nous dirigeons vers le Parc de Sceaux, en empruntant peu avant d'y arriver, une portion de la coulée verte.

Nous traversons le Parc de Sceaux, et nous avons la chance d'assister au spectacle d'une centaine de cerisiers en fleurs.





Nous sortons du Parc de Sceaux et reprenons la coulée verte.

Puis, nous prenons la voie de la vallée de la Bièvre, bifurquons vers Verrières pour prendre la route de Bièvres, à mi-coteau.

Nous arrivons à Bièvres où nous déjeunons dans un restaurant. Menu à 13,90 Euros. Entrée + Plat + Dessert. Cuisine traditionnelle française : salade de tomate, salade de harengs pomme à l'huile. Andouillette, etc ..... Certains s'autorisent une petite bière, d'autres un coca-cola.

Le départ est difficile. Nous repartons en direction de Jouy en Josas, toujours par la route à mi-coteau. Puis, nous longeons une nouvelle série d'étangs : ceux de la Minière.

Nous arrivons à Saint Cyr et rejoignons le Parc du château de Versailles. Nous effectuons le tour du grand canal. Il y a énormément de monde en ce mercredi.



Nous sortons du Parc et, contraintes horaires obligent pour certains : nous rentrons à Rueil par Saint Cucufa où nous arrivons vers 17 heures, avec un peu moins de 80 Kms dans les jambes, et plein de belles images dans la tête.

Ce fût une très belle journée, avec beaucoup de cheminement dans la verdure, et au bord de l'eau.

Merci à Hoc pour le reportage photo.

Patrice

---

*"Le Cyclotourisme, un art de vivre"*